



Embajada del Perú  
ante la Santa Sede

## **NOTA DE PRENSA**

Muy agradecido por su difusión

### **Primera Reunión de Coordinación de las Directivas de las hermandades del Señor de los Milagros en Italia**

A iniciativa conjunta de la Hermandad del Señor de los Milagros en Roma y de la Embajada del Perú ante la Santa Sede, el sábado 26 de octubre, en la sede de la curia de la Orden de San Agustín en la ciudad de Roma, se reunieron las Directivas de las diferentes hermandades del Señor de los Milagros en Italia.

La reunión de coordinación tenía como objetivo realizar una programación de actividades a realizar conjuntamente a fin de concretar una procesión especial en ocasión del Jubileo 2025 en la ciudad de Roma y asimismo, promover el apoyo entre hermandades en Italia para que se concreten las diferentes procesiones en toda Italia. Participaron las Directivas de las hermandades del Señor de los Milagros en las siguientes ciudades: Milán, Turín, Génova, Florencia, Imperia, Loano, Napoli, Villalba, Bologna, Bergamo, Ancona, Pésaro, Rimini, Verona y Roma.

El Embajador del Perú ante la Santa Sede Luis Chuquihuara dio las palabras de apertura del conversatorio, que tuvo una activa participación de los asistentes y en el cual se lograron acuerdos importantes para dar seguimiento a la relevante celebración del Jubileo 2025.

A continuación de la reunión de las hermandades, se ofreció una recepción con Pisco Sour y gastronomía peruana a los Obispos peruanos asistentes al Sínodo, a las Directivas de las hermandades, los estudiantes peruanos en las Instituciones Pontificias, los sacerdotes y monjas peruanas en Roma, funcionarios diplomáticos de la Embajada del Perú en Italia, el Consulado y las Agregaduras, así como destacados miembros de la Curia Romana.

Con este evento y las iniciativas que de él han surgido, así como la misa y procesión del Señor de los Milagros, se cumple la primera de las actividades del programa de trabajo previsto por la Embajada del Perú ante la Santa Sede para el Jubileo 2025.

Roma, 29 de octubre del 2024.